

POST

Momen Idul Adha, Kapolda Papua Sumbangkan Hewan Qurban ke Beberapa Masjid di Kabupaten Keerom dan Kota Jayapura

Achmad Sarjono - PAPUA.POST.WEB.ID

Jun 17, 2024 - 16:50



JAYAPURA – Dalam rangka perayaan Hari Raya Idul Adha 1445 H, Kapolda Papua Irjen Pol Mathius D. Fakhiri, S.I.K menyerahkan sebanyak 12 hewan qurban kepada beberapa masjid di Kabupaten Keerom maupun Kota Jayapura, Minggu (16/6).

Kapolda Papua, didampingi Wakapolda Papua Brigjen Pol Petrus Patrige Rudolf Renwarin, S.H., M.Si, dan sejumlah pejabat utama Polda Papua serta Kapolres Keerom AKBP Christian Aer, S.H., S.I.K, hadir langsung untuk menyerahkan hewan qurban tersebut kepada perwakilan pengurus masjid dari tiap-tiap kampung di wilayah Kabupaten Keerom dan Kota Jayapura.

Turut hadir dalam acara tersebut Ketua Bhayangkari Daerah Papua Ny. Eva Mathius Fakhiri, Wakil Ketua Bhayangkari Daerah Papua Ny. Firsta Nova Patrige Renwarin, Ketua Bhayangkari Cabang Keerom Ny. Evelyn Christian Aer, serta para tokoh agama dan tokoh adat.

Dalam sambutannya, Kapolda Papua mengungkapkan rasa syukur karena bisa bertemu dengan masyarakat dan berterima kasih kepada Kapolres Keerom maupun Kapolresta yang telah menyiapkan acara penyerahan hewan qurban ini.

"Pada kesempatan ini, Polri dalam menciptakan Cooling System di wilayah jajaran Polda Papua dengan terjun langsung ke masyarakat, melakukan tatap muka bersama seluruh lapisan dan semua unsur masyarakat. Hal ini saya terapkan melalui pemberian bantuan hewan qurban kepada masjid-masjid yang ada di Kabupaten Keerom dan Kota Jayapura," kata Irjen Pol. Mathius.

Kapolda juga menyampaikan bahwa dirinya bersama para pejabat utama Polda Papua selama satu minggu terakhir telah menggelar kegiatan Kebaktian Kebangunan Rohani (KKR) dan Tabligh Akbar di sejumlah daerah di wilayah hukum Polda Papua, serta penyerahan total 44 ekor hewan qurban.

"Saya juga berpesan kepada umat Allah bahwa saya mewakili semua unsur Polri, dalam hal ini Polda Papua beserta keluarga, akan membagikan hewan qurban kepada masjid-masjid untuk bisa disembelih dan dibagikan kepada umat muslim yang berhak menerimanya," terang Kapolda Papua.

Penyerahan hewan qurban secara simbolis dilakukan oleh Kapolda Papua dengan menyerahkan tujuh ekor sapi di halaman Masjid Al-Amin Swakarsa, sementara lima ekor lainnya diserahkan melalui para pejabat utama Polda Papua ke beberapa masjid di Distrik Arso.

Kegiatan ini diharapkan dapat mempererat tali silaturahmi dan memberikan berkah bagi masyarakat Papua, serta menjaga ketenangan dan kedamaian menjelang perayaan Idul Adha.

Kapolda Papua juga menekankan pentingnya menjaga hubungan baik antara Polri dan masyarakat, serta peran aktif masyarakat dalam menjaga situasi yang kondusif di Tanah Papua.

"Dengan adanya penyerahan hewan qurban ini, semoga dapat meningkatkan rasa kebersamaan dan kepedulian antara Polri dan masyarakat," tambahnya.

Adapun masjid yang diserahkan hewan qurban yakni Masjid Al Ittihad Arso 14, Masjid Al Muhajirin Arso 13, Masjid Baiturrahman Arso 5, Masjid Nurul Taqwa Arso 3, Masjid Al Azhar Arso 4, Masjid Al Ishlah Arso 9, Masjid Al Amin Arso Swakarsa, Masjid Al Muhajirin Koya Barat, Masjid At Taqwa Hamadi, Masjid Nurul Ansar Dok 9 dan Kantor Yapis Dok 5.

Acara penyerahan hewan qurban ini merupakan bagian dari upaya Polri untuk mendekatkan diri dengan masyarakat dan menciptakan suasana yang damai dan kondusif di wilayah Papua. (*)